

# *Presentador cubano conquista premio internacional de comunicación*

---



Holguín, 4 sep (RHC) El periodista y presentador cubano Jaime Yoan Batista Peña, quien actualmente labora en la cadena iraní Hispan TV, será galardonado próximamente con el Reconocimiento a la Práctica Responsable de la Comunicación Social, que entrega la Federación Internacional de Comunicadores Populares (FICP).

Según publicó la FICP en su página en la red social de Facebook, el comunicador holguinero es merecedor del galardón "por el estricto cumplimiento de los principios básicos de la práctica comunicacional responsable: Verdad y precisión; Independencia; Equidad e Imparcialidad; Humanidad y Responsabilidad".

Con este mismo premio, otorgado anualmente, también será estimulado el comunicador español Axier Amo Izarra, de la Plataforma Actualidad RT; anteriormente lo obtuvo el periodista mexicano Luis Hernández Navarro, presentador del programa "Cruce de palabras", del canal TeleSUR.

Jaime Yoan Batista Peña es un reconocido profesional de los medios audiovisuales cubanos. Se ha desempeñado como locutor, periodista, presentador de TV y Director de Programas de Radio y

Televisión. Inició su carrera en la emisora Radio Angulo, de la provincia de Holguín, y luego pasó a formar parte del colectivo de TeleCristal.

Ha obtenido numerosos premios provinciales y nacionales en concursos y eventos auspiciados por el Instituto Cubano de Radio y Televisión (ICRT), la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC), la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) y la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS).

También posee galardones internacionales, uno de la II Bienal de la Radio, México, 1998, y AMARC, Asociación de Radios Comunitarias, Ecuador 2000.

(Tomado del portal de la radio cubana)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/140394-presentador-cubano-conquista-premio-internacional-de-comunicacion>



**Radio Habana Cuba**